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Contraloría investigará 
los traspasos de Corfo al 
Ministerio de Hacienda 
Grau dijo que “es una polémica bastante artificial” y defendió los US$3.500 
millones transferidos. Oposición pidió la salida de la directora de Presupuestos. 
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Matías Gatica Lindsay ría anunció una investiga- 
ción por una posible “afec- 
tación patrimonial de la a NS 
corporación y el destino | EL27DE FEBREROSE DEBE INICIAR EL DESALOJO DE LA MEGATOMA, 
“de losrecursos involucra- 

o 

  

a Contraloría inició 
ayer una investiga- 
ción debido al traspa- dos”. : 2 1 á 

$9 de aprotimadamene Alrevelarse estos wras- - GObierno quiere “evitar uso 
US$3.500 millones desdede pasos de forma separada, ” 
la Corporación de Fomento la UDL y el Partido Republi- de la fuerza” en megatoma 
dela Producción (Corfo) ha- cano anunciaron que soli- 
cia el Ministerio de Hacien- citarán la creación de una | Ayer continuaban las re- algún herido o muerto”. 

da. “Es una polémica artifi- comisión investigadora so- | percusiones luego del fallo Sobre esta situación el 
cial”, dijo el ministro de bre este caso. de la Corte de Apelaciones — delegado presidencial re- 

El diputado UDI Henry | de Valparaíso que ordenó — gional de Valparaíso, Yani- 
Leal dijo que “Corfo no | queel 27 de febrero se de- no Riquelme, dijo que “es- 
puede ser la caja chica pa- | be iniciar el desalojo de la peramos que haya un prea- 
gadora para cubrir los dé- | megatoma de San Anto- — cuerdo con los dueños pa- 
ficits que tenga este go- | nio, donde viven cercade — ra unasalida consensuada 

Economía, Nicolás Grau; 
mientras que la oposición 
anunció una comisión in- 
vestigadora del caso. 

El martes The Clinic 
dio a conocer que el Ejecu- bierno” y solicitó la salida | 10mil personas. y evitar el uso dela fuerza, 
tivo pidióen 2023 dos tras- de la directora de Presu- | Luego queel Gobierno — aunque estamos prepara- 
pasos por US$2.000 millo- puestos, Javiera Martínez. | anunció que el lunes se lle-— dos para el desalojo”. 
nes y US$1.500 millones a El diputado de ese par- | vará a cabo una reunión Porsu parte, el alcalde 

tido Juan Antonio Coloma | con los dueños del terreno de San Antonio, Omar Ve- Corfo provenientes de los 
señaló que “tener claridad | y los representantes dela — ra, dijo a radio ADN que excedentes generados por 

la exportación de litio y de GRAUDUO QUE LOS RECURSOS SE USARON EN “NECESIDADES” de las cuentas fiscales es | toma para lograr una solu- “indudable, esta situación 

ventas de activos financie- esencial y por eso avanzar | ción, que se ha menciona- — nostienecomplicados, por- 
ros, los cuales llegaron al Posteriormente el mi-  fo,asícomotambién había en una investigación nos | dopodríaserlacompradel — que la comuna, y la muni- 
Tesoro Público. nistro Nicolás Grau dijo — ingresos que llegaron di-. parece que es lo mínimo | terrenoporpartedelosha- — cipalidad, y ni siquiera la 

En primera instancia — que “la polémica que ha — rectamenteal Tesoro, y por — para aclarar la informa- | bitantes del asentamiento, — provincia, tiene la capaci- 
desde el Ministerio de Ha- — existido a propósito de es- lotanto, era natural que el — ción equivocada”. ayer la vocera del Comité — dad para acoger el desalojo 
cienda dijeron que “no — tostraspasos deCorfo al Te- Ministerio de Hacienda El jefe de bancada de | NuevosAires delatomadi- — deestas 4.000 familias, cer- 
constituyen una acción — soroes bastante artificial. buscarautilizar esosrecur- Republicano, Luis Sán- | joa El Mercurio de Valpa-— ca de 10.000 personas. Eso 
por fuera del marco legal”. Esto ha sido de manera to- — sos para justamente poder chez, declaró aradio Pauta | raíso que lanoticia “caeco- — es realmente un desastre” 
y que “no solo noson “des- — talmenteregulary transpa- responder a las necesida- que “aquí podrían haber | mounbaldedeaguafría” y y pidióen radio Pauta que 
conocidos” la información — rente” y aseguró que estos — des del país” como vehícu- — inclusoilícitos y esoes par- | que se está haciendo “un — “exista un mayor plazo de 
es pública y se puede acce- — se efectuaron porque “ha- los para Carabineros, vi te de lo que tiene que in- | enfrentamiento entre los 6meses (...) Estos procesos 
der a ella a través del sitio — bía ingresos muy grandes — viendas sociales y salud. vestigarlacomisión inves | pobladores y la fuerza pú- — no son tan rápidos como 
web de la Dipres”. del litio quellegarona Cor- Enlatardela Contralo-  tigadora”. O | blica, donde(habrá) másde — uno quisiera”. o 

      
  

DIEGO MARTIN JAGENCIAINO 

Funcionarios del SAG refutan 
a ministro por reposición 
El presidente dela Asocia- que “está repuesto casi el dentedela Afsag, quehace “Si nos recortaron 
ción Nacional de Funciona 80-90% de algunos ajustes — semanas convocó a un paro — $4.300 millones y nos están 
rios del Servicio Agrícola y quese habían realizado”, al — nacional para el 4de marzo — devolviendo $2.60 (...) Lo 
Ganadero (Afsag), Elías SAG, loque aseguró sejus- — por esta situación, dijo a — hadichola propia subsecre- 
Araya, se refirió ayer a los — tifica porque “en el sector Emol que “no logro enten- - taría, que de $7.300 millo- 
dichos del ministro de  silvoagropecuario crecie- — der cuáles son los cálculos — neses la estimación que se 
Agricultura, Estaban Va- ron lasexportaciones fores- — del ministro para señalar — hizo respecto de lo que se 
lenzuela, quien aseguró — talesen 15%, crecieron las este antecedente que da necesita para funcionar es- 
que se repuso el 90% del — exportaciones frutícolasen — porcierto quese ha recupe-  teaño y eso, evidentemen- 
corte presupuestario a la un 15%, está muy por so-  radoel 90% del recorte pre- te, aleja mucho más el por- 
institución. bre el promedio del creci-— supuestario, la cifra sim- — centaje con que Dipres ha 

El ministro Valenzuela miento del país”. plementeno da, noesefec- devuelto recursos al servi- 
DESDE LAAFSAG DIJERON QUE “LOS NÚMEROS NO DAN”. dijo ayer a Tele 13 Radio Sin embargo, el presi- tivocon todas sus letras”. cio”, agregó Elías Araya. O.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

20/02/2025
    $175.343
    $708.350
    $708.350

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
      24,75%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 13


